

29 de agosto de 2015

Agradecimiento de la Fundación Banco de Alimentos de Valladolid a nuestro compañero Javier del Campo Velasco

Con fecha del pasado miércoles, día 26, Banco de Alimentos de Valladolid agradeció a nuestro compañero Javier del Campo Velasco, en carta que adjuntamos, su aportación al citada Fundación de 426 litros de leche conseguidos al superar el reto de correr 300 kilómetros a lo largo de treinta días.





FUNDACIÓN
**BANCO DE
ALIMENTOS**
DE VALLADOLID

Callejón de la Alcohlera, Naves 1 – 2
47008 Valladolid
Tel: 983 275 300, ext.3 / 638 404 172
operacioneskilo.bavalladolid@gmail.com

Premio Príncipe de Asturias de la Concordia 2012

Valladolid, 26 de agosto de 2015

D. JAVIER DEL CAMPO VELASCO

Estimado Javier

Nos ponemos en contacto con Vd. para mostrarle nuestro más profundo agradecimiento por la realización de la Campaña Corriendo 300 km para donar leche a nuestro Banco de Alimentos entre el 14 de julio y 14 de agosto, en la que han colaborado empresas como ARBOTANTE PATRIMONIO E INNOVACION, SPORTDIET SD, UNIVEST, GRUPO NACIONAL DE MONTAÑA, UNION NACIONAL DE TRABAJADORES, FALANGE ESPAÑOLA DE LAS JONS DE VALLADOLID.

El total de esta Campaña ha sido de **426 litros**, de los cuales se beneficiarán muchas personas carentes de recursos en nuestro entorno; lo que supone un gran aliciente para que continuemos trabajando con un gran esfuerzo.

Por último, queremos dar las gracias, en nombre de todos los voluntarios que formamos parte del Banco de Alimentos y, en el de nuestro presidente D. Jesús Mediavilla Sánchez, a todas las personas que han hecho posible esta Campaña.

Estamos seguros de que en el futuro podremos seguir contando con su colaboración.

Un cordial saludo,



Mónica Gallo Ramos
Área de Operaciones Especiales
Fundación Banco de Alimentos de Valladolid

